

LA RIPOSTE S'ORGANISE !

La mobilisation ne faiblit pas. Plus de 400 travailleuses se sont réunies le 19 février dernier, parmi lesquelles des représentantes de plus d'une quinzaine de collectifs et d'organisations syndicales, pour défendre le service public de la culture contre les politiques d'austérité. Face à la casse du secteur artistique et culturel et aux attaques contre les classes populaires, l'assemblée réaffirme sa volonté de faire converger les luttes.

L'AG S'EST NOTAMMENT POSITIONNÉE AUTOUR DE REVENDICATIONS COMMUNES :

- **Pour le refinancement immédiat des services publics de l'art et de la culture**
- **Pour la hausse des salaires et l'amélioration des conditions de travail pour tous-tes**
- **Pour la consolidation de l'intermittence du spectacle et l'entérinement de l'accord du 27 octobre 2023**
- **Pour une continuité de revenus des artistes-auteur-ices**
- **Pour une Sécurité sociale complète pour les artistes-auteur-ices**
- **Pour l'abrogation de la réforme du RSA le conditionnant à 15h d'activité/semaine**
- **Pour l'abrogation du contrat d'engagement républicain dans les demandes de subvention**
- **Pour le respect des mesures de lutte contre les discriminations et violences sexistes et sexuelles**
- **Pour la défense des travailleur-ses précarisé-es par le manque de droits et de moyens, et contre toute mesure alourdissant leur précarité, comme la baisse des seuils de TVA, impactant notamment les artistes-auteur-ices**
- **Pour le dégel de la part collective du pass Culture**
- **Pour un engagement financier de l'État dans les écoles d'art et de design territoriales**
- **Pour la préservation du Fonds national pour l'emploi dans le spectacle (FONPEPS)**
- **Pour l'abandon de la réforme de l'audiovisuel public et la souveraineté audiovisuelle**

Consciente d'être à l'aune d'un mouvement de contestation populaire de grande ampleur, l'AG inscrit ses actions et engagements dans une continuité des luttes, alors que les secteurs de l'éducation, de l'agriculture ou de l'industrie sont eux aussi durement touchés par les mesures d'austérité. L'AG exprime sa pleine solidarité avec l'AG féministe Marseille 8 mars, la grève des syndicats du jeu vidéo, son soutien aux mobilisations contre le mal-logement ainsi qu'aux mineures expulsées du Kiosque des Réformés, et appelle à la mobilisation contre le racisme du 22 mars.

Enfin, alors qu'une attaque par un groupe néonazi à Paris a vu un membre de la CGT poignardé, que la répression aux frontières s'accroît et que la circulaire Retailleau durcit les conditions de régularisation, l'AG acte par le vote son positionnement explicitement antifasciste.

À l'heure où les AG des travailleur-ses de l'art et de la culture se multiplient en France (à Paris, Nice, Lyon, Toulouse...), l'assemblée marseillaise appelle à redoubler les rassemblements et actions pour amplifier le rapport de force et appelle les structures, les écoles ainsi que les étudiantes à rejoindre la mobilisation.

La prochaine AG aura lieu au Théâtre National de La Criée à Marseille le jeudi 6 mars à 18h30